

Primer ministro de Singapur llega a Australia en visita oficial



La Habana , 11 oct (RHC) El primer ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, inició este martes una visita a Australia durante la cual se entrevistará con su homólogo Malcom Turnbull y pronunciará un discurso ante el Parlamento.

Será la primera vez que un jefe de gobierno de este país hablará ante el órgano legislativo australiano, como parte de un programa de tres días, precisaron las fuentes.

También se reunirá con otras autoridades y asistirá a la firma de varios documentos con vistas a fortalecer la cooperación.

Uno de ellos permitirá a más soldados de este país entrenar en un área mayor en aquella nación.

Otros tienen que ver con el tratado de libre comercio entre ambas partes, rubricado en 2003, la colaboración en innovación y ciencia, así como la lucha contra el narcotráfico internacional.

El intercambio comercial entre los dos países fue de 14 mil 700 millones de dólares el año pasado.



Radio Habana Cuba